



ゆりぐみだより

こんがりと焼けた肌にこのひと夏の成長を感じているこの頃。公園に行くとセミだけでなく、トンボもたくさん飛んでいて、少しずつ秋の訪れを感じます。8月は様々なあそびを経験し、一から自分たちで作ることを楽しんでいました。スライム作りでは、魔法の粉（ホウ砂）を入れると段々固まってくる様子を友だちと嬉しそうに見せ合ったり、描いた絵が水に浮かぶあそびでは、どうやったら上手く浮かべることが出来るか考えたりして楽しんでいました。一つ出来上がると学ぶことも多く、もっといっぱい浮かべたいと次々に絵を描いて浮かべていました。これからは段々と涼しくなってくると思うので、戸外あそびや散歩なども楽しんで行きたいと思います。



～今月のねらい～

- ・さまざまな運動あそびを楽しみ、満足感や充実感を味わう。
- ・共通の目標に向かってそれぞれの考えを出し合い、友だちと協力しながら活動し、仲間意識を深める。

～今月の予定～

- 1日(木) 引き渡し訓練 6日(火) 身体計測
14日(水) 公園練習① 21日(水) 公園練習②
28日(水) 運動会総練習
※5・26日(月) 英語であそぼう

～みんなでお世話をしています～

ゆり組で飼っていたカブトムシ2匹は残念ながら天国へと旅立ってしまいましたが、たまごはいくつかあり、成長を楽しみに観察しています。霧吹きをしてあげたり、幼虫を虫かごから出して元気かどうか確認したりしています。一匹はどんどん大きくなってきています！他にもお部屋には、ららちゃん(ヤモリ)、クワガタ2匹がいて毎日観察を楽しんでいます。ららちゃんの少しの変化にも気付き、「いまはいやがってるからやめてあげよう」「ペロペロしてるからおなかすいたのかも」など生き物の気持ちを考えて接している姿に年長さんだなと感じます。

9月19日(月)は敬老の日。おじいちゃんおばあちゃんにハガキを書いて送ります。お楽しみに！
※宛名書きのご協力ありがとうございました。

～運動会に向けて～

「運動会で何をしたい?」「どんなことを保護者の人と楽しみたい?」と子どもたちと話し合いながら運動会のイメージを膨らませています。「ドッチボール対決をしたい!」「ダンスを踊りたい!」「玉入れをしたい!」など子どもたちのやってみたい!という気持ちがたくさん溢れていました。運動会まで色々な運動遊びを体験して子どもたちの輝く姿を見て頂きたいと思っています。また、保護者の方も一緒に参加して頂く競技も予定しているので親子で楽しい会になったらいいなと思います。



～サイエンスマジックショー～

「どんなマジックなのかな?」「トランプつかうかな?」など友だちと話をしながら楽しみにしていたマジックショー。紐が体を通るマジックでは「お～!」と歓声上がり、下に扇風機を置いてその風に風船が3つも飛ぶ様子を見ると「すごーい!」と大興奮でした。その他にも水が入った袋に鉛筆を刺すとどうなるかや、どうして水が漏れないかなどのクイズに答えて実際にその後お部屋でやってみる姿がありました。また、空気砲も喜んで受けていてとても楽しんでいました。

おねがい

戸外あそびが増えていきます。改めて靴の見直し(サイズの確認、動きやすいかどうか、マジックテープが取れていないか等)をお願いします。あわせて、靴下の用意も毎日よろしく願いいたします。